

Article paru dans le Courrier Cauchois du 10 juillet 2020

Un an d'existence pour le marché de producteurs locaux

Grainville-la-Teinturière

Samedi 4 juillet, le marché de producteurs installé sous la halle cauchoise a fêté une année d'existence. Durant le mois de juillet et août, le marché a lieu tous les samedis matin. Le reste de l'année, ce n'est qu'un samedi sur deux. Comme un anniversaire, ça se fête, la municipalité a organisé une tombola, les clients pouvant gagner des bons d'achat chez les producteurs. Une main innocente, aux yeux masqués, a donc procédé au tirage au sort afin de connaître les heureux gagnants.

